## "Burgspatzen" in Ranis haben neue Leiterin



Ines Voigt, seit 1. August Leiterin der Kindertagesstätte "Burgspatzen" in Ranis des Diakonievereins Orlatal, mit einer Gruppe von Kindern, die gemeinsam für eine erkrankte Erzieherin ein Genesungsbild gemalt haben. Foto: Sandra Hoffmann

Der Kindergarten "Burgspatzen" in Ranis des Diakonievereins Orlatal e.V. hat eine neue Leiterin. Seit 1. August lenkt die 45-jährige Ines Voigt aus Pößneck die Geschicke der Einrichtung, nachdem die bisherige Leiterin Doreen Grube in den Kindergarten in Mittelpöllnitz gewechselt ist.

Ranis. "Der Aufbau der Arbeit nach dem Kneipp-Prinzip hat mich hier gereizt", sagt Ines Voigt. Die Erzieherin und Heilpädagogin, die zuvor im Kindergarten "Gänseblümchen" in Neustadt tätig war, hat im Kneipp-Kurort Tabarz eine Ausbildung zur Kneipp-Gesundheitspädagogin absolviert und qualifiziert sich derzeit in Jena zur Fachkraft für Integration und Inklusion weiter.

Im Kindergarten "Burgspatzen" waren erst im vergangenen Jahr mit dem Einbau eines Wassertretbeckens und einer Sauna die Voraussetzungen für eine intensive Arbeit nach den Prinzipien des Pfarrers und Hydrotherapeuten Sebastian Kneipp geschaffen worden. Seit diesem Jahr setzen die Erzieher das Kneipp-Konzept um. So gehen die Kinder jeden zweiten Montag in die Sauna und Iernen in der Woche dazwischen andere Kneipp-Anwendungen kennen. Oder sie beschäftigen sich dann mit Kräutern, stellen selbst Öle her und werden so spielerisch an eine gesunde Lebensweise herangeführt. Dazu trägt auch das gesunde Frühstück bei, das sich die Mädchen und Jungen derzeit einmal im Monat im Kindergarten selbst zubereiten.

Für die Allerkleinsten gibt es im Kindergarten "Burgspatzen" jeden dritten Mittwoch im Monat eine Krabbelgruppe. Der nächste Höhepunkt ist jedoch der "Tag der Familie", der am 13. September und damit in der Festwoche zum 20-jährigen Bestehen des Diakonievereins Orlatal stattfindet. An diesem Tag laden der Kindergarten und das benachbarte Kinder- und Jugendheim zu einer Stadtrallye ein, in der Familien die Stadt Ranis von einer anderen Seite erkunden können. Abschließend werden Wunschluftballons steigen.